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Борис ОРЕХОВ

■■ Лидер■РФ■предложил■Байдену■за-
брать■свои■ракеты■у■Киева■и■прие-
хать■в■Москву■на■блины. 

Общение глав рФ и КНр тет-а-тет 
в пекине продолжалось на три часа 
дольше первоначального протокола. 
И на итоговую пресс-конференцию рос-
сийский лидер вышел уже в вечерних 
сумерках. его засыпали вопросами, 
в основном на международные темы 
и, конечно, о ситуации на Украине.

ОБ УДАРЕ ПО БОЛЬНИЦЕ

- Это ужасное событие: сотни уби-
тых и сотни раненых. Это, конечно, 
катастрофа - в одном месте, тем бо-
лее в месте гуманитарного характера. 
Очень рассчитываю на то, что это будет 
сигналом к тому, что нужно этот кон-
фликт как можно быстрее заканчивать, 
во всяком случае, нужно сводить дело 
к возможности начала каких-то кон-
тактов и переговоров. Накануне по-
ездки в пекин я говорил по телефону 
с главами пяти государств региона. 
Скажу главное, без деталей: у меня соз-
далось впечатление, что никто не хочет 
продолжения конфликта и усугубления 
ситуации. И это очень важно.

О СОЗДАНИИ 
ПАЛЕСТИНСКОГО 
ГОСУДАРСТВА

- Мы всегда выступали за создание 
палестинского государства, самостоя-
тельного, суверенного, со столицей 
в восточном Иерусалиме. Междуна-
родное сообщество говорит об этом 
давно, начиная с 1948 года, когда была 
поставлена такая задача - два незави-
симых суверенных государства. Это 
было бы правильно, создало бы усло-
вия для возможного будущего мира 
на длительную историческую перспек-
тиву. подменить вопросы фундамен-
тального характера с определением 
судьбы палестинского народа какими-
то сиюминутными экономическими 
подачками, как Соединенные Штаты 
пытались это сделать, совершенно не-
возможно. И сегодняшний кризис это 
показывает.

О ПРИСУТСТВИИ США  
В РЕГИОНЕ

- Затащили две авиационные груп-
пировки в  Средиземное море. Это 
не  угроза  - то, что я сейчас скажу, 
но по моему поручению воздушно-
космические силы россии начинают 
на постоянной основе патрулирование 
в нейтральной зоне воздушного про-
странства над Черным морем. Наши 
самолеты МиГ-31 вооружены комплек-
сами «Кинжал». Они, как известно, 
имеют дальность свыше тысячи кило-
метров со скоростью девять махов. Это 
не угроза. Но мы будем осуществлять 
визуальный контроль, контроль с по-
мощью оружия за тем, что происходит 
в Средиземном море.

О РАКЕТАх ATACMS

- во-первых, это, конечно, наносит 
вред и создает дополнительную угро-
зу. во-вторых, мы, конечно, сможем 
отражать эти атаки. Но  что самое 
главное  - это кардинально вообще 
не в состоянии изменить ситуацию 
на линии соприкосновения. Об этом 
можно точно сказать. И наконец, это 
очередная ошибка Соединенных Шта-
тов. если бы они не поставляли ору-
жие, они могли бы в будущем сказать: 
«если бы мы все поставили, что мо-
жем, тогда ситуация бы изменилась, 
но это бы привело к лишним жертвам. 
Мы такие молодцы - мы этого не сдела-
ли». Но они это сделали, а результата 
не будет. Уже поэтому это ошибка. 
И наконец, для Украины тоже ниче-
го хорошего нет - просто продлевает 
агонию. Они начали давно анонсиро-
ванное очередное контр наступление 
теперь на Херсонском направлении -  
результата нет пока. потери есть - ре-
зультата нет, так же как было на За-
порожском, на других направлениях. 
И ошибкой уже более масштабного, 
пока невидимого характера, но все-
таки имеющего большое значение, яв-
ляется то, что Соединенные Штаты все 
больше и больше лично втягиваются 
в этот конфликт. Они втягиваются - 
это очевидная вещь. И пускай никто 
не говорит, что они к этому не имеют 
отношения. Мы считаем, что имеют.

О тайных поставках нового вида  
вооружений для ВСУ - читайте  

подробнее на стр. 8.

О ВОЗМОЖНОСТИ 
УРЕГУЛИРОВАНИЯ 
КОНфЛИКТА

- Уж много раз говорил: если укра-
инская сторона хочет реально пере-
говорного процесса, нужно делать 
это не какими-то театральными же-
стами, а  первое  - отменить декрет 
президента Украины, запрещаю-
щий вести переговоры. Мы слышим 
сейчас, что они вроде как бы готовы 
к каким-то переговорам уже. Уже и от-
ветственные лица, которые курируют 
направление внешней политики и ко-
торые совсем недавно говорили о том,  
что нужно нанести россии стратеги-
ческое поражение на поле боя, сей-
час заговорили другим голосом, что 
нужно решать эти проблемы путем 
мирных переговоров. Это трансфор-
мация в правильном направлении. 
Господин Боррель об этом говорит 
уже, за это похвалю. Но этого недо-
статочно. Нужно делать конкретные 
шаги, если действительно есть жела-
ние договариваться

О ЗАЯВЛЕНИИ 
ПРЕЗИДЕНТА АМЕРИКИ

- Отлично. Молодец. если война 
проиграна россией, зачем поставлять 
ATACMS? пусть США заберут назад 
ATACMS, все другое вооружение, а пре-
зидент Байден садится за блины, при-
езжает к нам на чаепитие. если про-
играна война - ну, о чем мы говорим 
тогда? Зачем ATACMS? Задайте им этот 
вопрос. Ну смешно.

Продолжение на стр. 4.

■■ США■крайне■необ-
ходимо■начать■ува-
жать■других.

там же, в пекине, но 
чуть раньше, российский 
лидер прокомментировал 
еще один воинственный 
опус байдена. тот зая-
вил, что считает главной 
задачей коллективного 
запада «подавление пу-
тина, чтобы путин не мог 
создавать тех проблем, 
которые создавал».

- Дело же не во мне 
лично. Дело в интере-
сах страны, и подавить 
интересы россии не-
возможно, их придется 

учитывать,  - париро-
вал заокеанский выпад 
президент рФ. - у нас 
в  россии есть извест-
ная поговорочка: век 
живи - век учись. и это 
касается не только пре-
зидента байдена, а по-
литических элит сШа 
в целом. надо научить-
ся уважать других, и тог-
да никого не надо будет 
подавлять. а вот стрем-
ление все время кого-то 
по какому-то поводу или 
вообще без повода по-
давлять и ведет к про-
блемам. они, конечно, 
с присущим им обычным 
блеском любят и хорошо 

делают это: протоколь-
но улыбаются, хлопают 
всех по плечу. но ува-
жение к другим людям, 
к другим странам, к дру-
гим народам заключает-
ся в другом - в том, чтобы 
учитывать их интересы. 
и тогда не нужно будет 
никого подав лять. но са-
мо по себе стремление, 
повторю эту мысль, 
кого-то  подавлять как 
раз и означает, что им 
есть еще чему учиться. 
и главное заключается 
в  том, чтобы научить-
ся уважать других. Это 
в  том числе и  поиск, 
умение искать компро-
миссы. но если интерес, 
во всяком случае, инте-
рес к россии есть - это 
уже неплохо.

■■ Москва■и■Пекин■расширяют■
сотрудничество.

Владимир■Путин стал главным го-
стем международного форума «один 
пояс - один путь». транспортный про-
ект важен для многих государств. но 
именно китай и россия задают тон 
в нем, а также в других исторических 
переменах.

ГЛОБАЛЬНый МАСШТАБ
при этом обе страны, по словам 

российского лидера на открытии фо-
рума, стремятся к взаимному уваже-
нию и равноправию:

- китайская идея «один пояс - один 
путь» логично вписывается в мно-
госторонние усилия по укреплению 
созидательного взаимодействия 
в масштабах мирового сообщества. 
созвучна нашему предложению 
сформировать большое евразий-
ское партнерство как пространство 
сотрудничества и взаимодействия 
единомышленников, где будут сопря-
жены самые разные интеграционные 
процессы: «один пояс - один путь», 
Шанхайская организация сотрудни-
чества, ассоциация государств юго-
Восточной азии (асеан) и евразий-
ский экономический союз, который 
россия успешно развивает вместе 
с  партнерами по  постсоветскому 
пространству. Важно, что имеется 
конкретная договоренность россии 
и китая о параллельном и скоорди-

нированном развитии еаЭс и про-
граммы «один пояс - один путь».

ДВЕСТИ МИЛЛИАРДОВ - 
ЛИШЬ НАЧАЛО
Взаимодействие между рФ и кнр 

обсудили позже на двусторонних пе-
реговорах.

- за десять лет - начиная с 2013 го-
да - мы с вами, господин президент, 
провели 42 встречи, наладили до-
брые деловые отношения, крепкую 
личную дружбу, - сказал Си Цзинь-
пин. - и мы готовы совместно с рос-
сией неизменно опираться на корен-
ные интересы народов двух стран, 
проявлять чувство ответственности 
в качестве великих держав, вносить 
вклад в обес печение международной 
справедливости и содействовать со-
вместному развитию всего мира.

- только что вы упомянули о нашей 
планке - достичь двести миллиардов 
товарооборота в текущем году. если 
посмотреть год к году, - мы вчера 
вечером проанализировали, - от се-
годняшнего дня год назад двести 
миллиардов уже есть. а по кален-
дарному году эта планка тоже точно 
будет преодолена. В двустороннем 
плане двигаемся очень уверенно, - 
констатировал лидер рФ.

после чего си Цзинпинь пригласил 
Владимира путина в свою резиден-
цию, чтобы за чашкой чая, строго 
конфиденциально, обсудить самые 
важные темы - общие и глобальные.

народная мудрость

Век ЖиВи - Век уЧисЬ

ЛоКомотИВЫ ПЕрЕмЕн

ДВигаемся оЧенЬ уВеренно

Владимир Путин:
Переговоры Владимира Путина и Си Цзиньпина  
продолжались целых пять часов. 

РОССИЯ ПРОИГРАЛА? 
СМЕШНО


